
 

 

COMUNE DI PALERMO 
DELIBERAZIONE CONSIGLIO VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 
 

 

DELIBERAZIONE N° 12  DEL  21/01/2021 

 

 

OGGETTO: Approvazione processo verbale della seduta del Consiglio del 15.12.2020 

 

L'anno duemilaventuno il giorno ventuno del mese di gennaio, convocato a seguito 

dell’emergenza Covid19 in modalità Video Call alle ore 10,30 si è riunito, in seduta 

ordinaria, il Consiglio della VI Circoscrizione per trattare vari argomenti compreso quello di 

cui all'oggetto. 

Presiede l’adunanza il Presidente del Consiglio della VI Circoscrizione Sig. Maraventano 

Michele, assiste nella qualità di Segretario, la P.O. Dott. Manfrè Giuseppe.  

 Il Presidente, verificata la validità della seduta, con l’approvazione del Consiglio, nomina 

scrutatori i Consiglieri Sigg. Aresu, Siino e Valenti.                                        

Risultano presenti al momento della votazione i consiglieri: 

 

 

MARAVENTANO Michele    P  Presidente 

LI MULI                 Roberto P  Vice Presidente 

ARESU                   Umberto P  SIINO                    Alfredo P  

CANNELLA           Michele            P  SUSINNO              Sergio     A 

NONA                     Antonio     A TUMBARELLO     Daniela P  

PERNICE                Fabio         A VALENTI              Giuseppe P  

 

 

 

Il Presidente, riconosciuto il numero legale per la validità della seduta, sottopone all’esame 
del Consiglio di Circoscrizione la proposta di deliberazione relativa al seguente argomento 

iscritto al punto 2 dell’O.d.g.: Approvazione verbale della seduta del 15.12.2020. 

Letto il verbale della seduta del 15.12.2020, il Presidente pone in votazione la sua 

approvazione; 

 

 



 

 

 

Vista la votazione, per appello nominale, del verbale della seduta del 15.12.2020 il cui esito 

così come accertato dal Presidente, assistito dagli scrutatori, è il seguente: 

Presenti  n. 07; 

Votano sì n. 07;  

Votano no n. 00; 

Astenuti n. 00.    

 
 

 

Il Consiglio della VI Circoscrizione 
 

 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

Visto il Regolamento per il Decentramento; 

Visto l’esito della votazione; 

 

 

 

 

Delibera 
 

 

 

Di approvare all’unanimità il verbale della seduta del Consiglio della VI Circoscrizione del 

15.12.2020 che si allega al presente atto deliberativo per formarne parte integrante.              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



                                                                                                                                          
 
 

 

 

 

      

        

 

 

 

          

        

 

 
 

 

 

 

          
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto 
  

 

 

  Il Segretario 

                                     P.O.              Il Presidente 

                        Dott. Manfrè Giuseppe                                     Maraventano Michele     

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 
Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo esistente presso la sede della 

VI Circoscrizione dal ______________________ a tutto il decimo giorno successivo. 

 

Palermo, lì  

 

  Il Segretario 

  

 

 

 
Certificato di pubblicazione 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio dal ____________a 

tutto il decimo giorno successivo 

 
Il Messo comunale Il Segretario generale 

 

Palermo, lì  

 

 

 

 
Dichiarazione di esecutività 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ________________ in seguito a 

pubblicazione all'Albo della Circoscrizione ed all'Albo Pretorio di questo Comune, ai sensi 

del combinato disposto degli artt.34 del Regolamento per il Decentramento e 68 c.2 dello Statuto 

come sopra certificato. 

 

 

    Il Segretario 
  

 

 

Signed by GIUSEPPE MANFRE'
on 21/01/2021 13:17:31 CET

Signature Not Verified

Signed by Michele Maraventano
on 21/01/2021 14:04:49 CET

Signature Not Verified
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COMUNE DI PALERMO 

VI CIRCOSCRIZIONE 

“Sandro Pertini” 

 

 

  

                                      

  

                                                                                                                                           

             Verbale della seduta di prosecuzione del 15 Dicembre 2020 
 

 

 

 

L’anno duemilaventi il giorno quindici del mese di Dicembre, giusta convocazione del 

Vice Presidente Li Muli Roberto del 27/11/2020 a seguito dell’emergenza Covid-19 in 

modalità Video Call si è riunito alle ore 10,30 in seduta di prosecuzione, il Consiglio 

della VI^ Circoscrizione per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 
Alle ore 10,38 il Vice Presidente Li Muli Roberto, invita l’Istruttore Amm.vo Sig.ra 

Meccia Maria Carmelina, nella qualità di Segretario del Consiglio Circoscrizionale a 

chiamare l’appello, risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

1) Aresu Umberto; 

2) Li Muli Roberto; 

3) Nona Antonio; 

4) Pernice Fabio; 

5) Siino Alfredo; 

6) Susinno Sergio; 

7) Tumbarello Daniela. 

Consiglieri presenti n. 07. 

Il Vice Presidente, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

propone quali scrutatori i Consiglieri: Pernice, Siino e Susinno e pone in votazione per 

favorevoli/contrari, la suddetta proposta che ottiene il seguente risultato: 

Presenti e votanti:   n.07; 

Voti favorevoli:              n.07; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Vice Presidente, apre i lavori d’aula con la trattazione al punto 1 all' O.d.g. 
“Comunicazioni del Presidente" e dà lettura della seguente note avente per oggetto: 

“Ds n.123 del 14/12/2020 – Conferimento dell’incarico di Direttore Generale al 
Segretario Generale Dott. Antonio Le Donne”. 



 2 

Si dà atto che entra in collegamento il Consigliere Valenti (Ore 10,40).  

Consiglieri Presenti:  n.08. 

Il Vice Presidente dà comunicazione altresì di un altro parere da esprimere avente per 

oggetto. 

“Proposta di delibera avente per oggetto: “Modifica artt. 7,14,15,18,22,29,35,36,37,38 

e 42 regolamento Taxi co autovettura e modifica artt.7,19,20,23,29,35,36, 37 e 38 del 

regolamento autorizzazioni di N.C.C. con autovettura” 

Fa presente che occorre informarsi, perché allo stato attuale, non risulta l’urgenza di 
esprimere parere. 

Dà poi comunicazione che il giorno successivo parteciperà ad un sopralluogo in via 

Celona e sarà sua cura tenere informati i Consiglieri. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello la quale chiede se è possibile 

presenziare al sopralluogo. 

Il Vice Presidente, risponde affermativamente. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Tumbarello, la quale chiede se in merito alla 

questione di via Valdemone vi sono novità. 

Il Vice Presidente, risponde che sino ad oggi non vi sono notizie, ma a termine della 

seduta chiamerà il Presidente della 3° Commissione per sapere qualcosa in merito. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Siino e dà notizia della sistemazione 

dell’asfalto a tappetino, dopo i lavori effettuati dalla Società Enel, in diverse vie e per 

ultimo in via Inserra e via Cruillas dove è stata effettuata la scarificazione di asfalto onde 

evitare problemi anche gravi, con i passanti, con i motociclisti e gli automobilisti. 

C’è la presenza anche di una pattuglia di polizia municipale al fine di evitare blocchi 

stradali; continua poi, specificando che si auspicava, dopo le delibere presentate da 

questo Consiglio che venisse rifatto tutto il manto stradale, ma ci si accontenta, in 

quanto, almeno viene tolto il pericolo. Fa presente che aggiornerà i Consiglieri sugli 

sviluppi in merito. 

Il Vice Presidente, risponde che non ha mai sperato su un rifacimento di tutto il manto 

stradale nelle strade cui l’Enel ha effettuato i lavori, tra l’altro sono interventi promossi 

da quest’ultima, anzi fa presente che a detta società egli stesso col Consigliere Giaconia 
hanno presentato una diffida, e parlando col Direttore tecnico era stato loro assicurato 

che avrebbero provveduto in merito. Per quanto riguarda la presenza della polizia 

municipale, lui stesso col Consigliere Giaconia hanno fatto richiesta di presenza anche 

per altre vie e non solo per via Cruillas. E comunque aggiornerà il consiglio 

sull’andamento dei lavori. 
Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu, il quale chiede conferma al Vice 

Presidente se questi lavori sono appalti privati come per l’installazione della fibra ottica 
e non appalti sovvenzionati dal Comune. 

Il Vice Presidente, risponde che sono soltanto autorizzati dal Comune. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Aresu per far notare che è opportuno chiedere 

attraverso mozioni sempre il rifacimento dell’asfalto, in quanto con questi interventi 
effettuati dalle ditte l’avvallamento rimane e col tempo è possibile si vada incontro a 

problemi come già successo in via Valdemone. 

Il Vice Presidente, fa notare che in tutta la città l’Enel sta effettuando lavori per una 

nuova rete, si può chiedere che gli interventi di ristrutturazione asfalto vengano fatti 
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contemporaneamente e contestualmente. Sostiene che preferisce non fare pressioni in 

merito, anche perché, spesso vengono lasciati aperti gli scavi, in quanto possono esserci 

deviazione da fare nella linea, altrimenti occorrerebbe nuovamente intervenire; e 

comunque, il materiale di risulta da parte della ditta viene rimesso nella parte scavata e 

battuto più volte, dopodiché provvedono alla scarificazione. E comunque è bene 

segnalare se vi sono degli avvallamenti. Si può anzi presentare un documento, in cui si 

chiede intervento laddove le strade necessitano di rifacimento dell’asfalto. 
Si dà atto che entra in collegamento il consigliere Cannella (Ore 10,53).  

Consiglieri Presenti:  n.09. 

Interviene, avutane facoltà, il Consigliere Nona, il quale chiede notizie su richieste che 

aveva fatto per il diserbo di alcune vie quali passaggio via Mariano Rossi, via Ragusa e 

via Li Brandi. 

Il Vice Presidente, risponde che in merito aveva parlato col Vice Presidente della RAP 

il quale gli ha detto che sono comunque in lista di attesa, e col tempo verranno esaurite. 

Si dà atto che escono dal collegamento, il Vice Presidente Li Muli ed i Consiglieri Nona 

ed Aresu ed assume la Presidenza il Consigliere Anziano Tumbarello Daniela. 

(Ore 10,57). 

Consiglieri Presenti:  n.06. 

Il Presidente Consigliere Anziano, constatato che non ci sono altri interventi da parte dei 

Consiglieri, passa al punto 2 all’O.d.g. “Approvazione Verbali sedute precedenti” e 

propone di prelevare il verbale del 03/12/2020 e pone in votazione, per appello 

nominale, la suddetta proposta che ottiene  il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Cannella Michele; 

2) Pernice Fabio; 

3) Siino Alfredo; 

4) Susinno Sergio; 

5) Tumbarello Daniela; 

6) Valenti Giuseppe. 

Presenti                           n.06. 

Voti favorevoli:              n.06; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente Consigliere  pone in votazione per appello nominale il verbale del 

03/12/2020 che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Cannella Michele;  

2) Pernice Fabio; 

3) Siino Alfredo; 

4) Susinno Sergio; 

5) Tumbarello Daniela; 

6) Valenti Giuseppe. 

Presenti                           n.06. 

Voti favorevoli:              n.06; 
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Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente Consigliere Anziano, propone di prelevare il verbale del 09/12/2020 e pone 

in votazione, per favorevoli/contrari la suddetta proposta che ottiene il seguente 

risultato: 

Presenti e votanti:   n.06; 

Voti favorevoli:              n.06; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00.   

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente Consigliere Anziano  pone in votazione per appello nominale il verbale del 

09/12/2020 che ottiene il seguente risultato: 

Consiglieri presenti: 

1) Cannella Michele; 

2) Pernice Fabio; 

3) Siino Alfredo; 

4) Susinno Sergio; 

5) Tumbarello Daniela; 

6) Valenti Giuseppe. 

Presenti                           n.06. 

Voti favorevoli:              n.06; 

Voti contrari;                  n.00.  

Voti astenuti:                  n.00. 

Il Consiglio approva all’unanimità. 
Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Siino. (Ore 11,00). 

Consiglieri Presenti:   n.05. 

Si dà atto che esce dal collegamento il Consigliere Pernice. (Ore 11,01). 

Consiglieri Presenti:   n.04. 

Il Presidente Consigliere Anziano, vista l’assenza dei Consiglieri proponenti e 

l’impossibilità di prelevare le mozioni proposte, alle ore 11,02 chiude la seduta. 

 

 

 

              Il Segretario                                                                   Il Vice Presidente 

       Istruttore Amministrativo                                                       Li Muli Roberto 

        Maria Carmelina Meccia 

        

             

        Il Presidente Consigliere Anziano 

           Tumbarello Daniela 

Signed by Maria Carmelina
Meccia
on 14/01/2021 21:26:03 CET

Signature Not Verified
Signed by Roberto Li Muli
on 20/01/2021 10:43:35 CET

Signature Not Verified

Signed by Daniela Tumbarello
on 20/01/2021 12:27:31 CET

Signature Not Verified


